

# ÖSTERREICHISCHE DRACHENFLOTTE

#### Newsletter Nr 3 / 2013

# **Top-Aktuell**

# 39 Boote – 117 Segler bei der lÖSTM:

## Sieg für Markus Glas, Ernst Seidl ist neuer österreichischer Staatsmeister

Nach 2 Tagen Badewetter war es am Samstag soweit. Bei traditionellem Rosenwind konnten 3 Wettfahrten gesegelt werden. Mit den Plätzen 1, 3, 1 entschied Markus Glas den Tag klar für sich. Ernst Seidl positionierte sich mit 6, 19, 3 als bester Österreicher an die 5.Stelle. Ein weiterer Startversuch am Sonntag scheiterte wegen drehendem und zu schwachem Wind. Der schöne Rosenwind setzte am Nachmittag zu spät ein. Damit war das Ergebnis fix. Sieger der internationalen österreichischen Staatsmeisterschaft ist Markus Glas (BYC), Florian Grosser (MYC) und Phillipp Ocker (MYC). Österreichischer Staatsmeister 2013 ist - nicht zum ersten Mal - Ernst Seidl, Thomas Priester und Michael Müller (alle SCM). Die Silbermedaille ging an Jörg Werner, Hans Spitzauer, Harald Peßl (alle UYCAS), Bronze eroberte Christoph Schindler (SCK), Bernd Preininger (SCK), Christian Spiessberger (SCA). Wir gratulieren den Siegern!

Mit 39 Booten - davon 21 internationalen Gästen - und insgesamt 117 Seglern war diese Staatsmeisterschaft eines der Top-Events der österreichischen Klassen-Regatten mit einem überaus starken internationalen Feld! Das reichhaltige Begleitprogramm und die Gastfreundschaft des UYCAS trugen nicht zuletzt dazu bei, daß viele Teilnehmer ihr Wiederkommen für das nächste Jahr ankündigten. Wir freuen uns über der Erfolg der Veranstaltung und danken allen Organisatoren und Helfern des UYCAS und der Drachenflotte! Auf der UYCAS-Seite gibt es einen detaillierten Bericht mit Bildern und die Ergebnisliste.

#### Beeindruckende Teilnehmerzahl beim Drachenkristall am Wolfgangsee

Vom 25. Juli - 28. Juli fand am Wolfgangsee die Internationale Österreichische Traditions-Segelwoche für Sonderklasse, 35m2, 20m2 und Drachen statt. Die mit **12 Yachten** - davon **10 Holzdrachen** (!) - sehr gut besuchte Drachenklasse kämpfte um den "Drachenkristall". Bei traumhaften Windbedingungen, viel Sonne und noch mehr Hitze, wurden Freitag und Samstag je 2 Wettfahrten ausgesegelt. Sieger diesmal: **Anton Wutschl** (SYC) vor den Lokalmatadoren **Wolfgang Daurer** und **Peter Münnich** (beide UYC Wolfgangsee).

### Atterseewoche – Drachen Klassenwettfahrten abgesagt

Wegen zu geringer Teilnehmerzahl mußten die Drachen-Klassenwettfahrten im Rahmen der Atterseewoche vom 30. Juli – 1. August abgesagt werden. Zuletzt war nur ein Teilnehmer aus Deutschland und ein Boot vom SCK gemeldet. Leider konnte von den über 20 Holzdrachen am Attersee kein einziger Eigner zur Teilnahme motiviert werden. Die Yardstick-Serie ab Freitag 2. August findet wie geplant statt und ist auch für Drachen offen.

#### Jahresversammlung der Drachenflotte - Präsidentenwechsel

Die Jahresversammlung der Drachenflotte fand am Samstag, 27.7.2013 im UYCAS statt. **Präsident Christoph Schindler** berichtete über die Aktivitäten im vergangenen Jahr und gab einen Überblick über die - positive - Finanzen der Drachenflotte. Anschließend verleihte er seinem Wunsch Ausdruck, die Präsidentschaft nach 7 erfolgreichen Jahren zurückzulegen und schlug **Marcus Oppitz** als neuen Präsidenten vor. Die Versammlung stimmte dem Vorschlag per Akklamation zu und Marcus Oppitz nahm die Wahl an. Er dankte Christoph Schindler für seine intensive und engagierte Tätigkeit für die Flotte in den vergangenen Jahren, die Anwesenden schlossen sich an und dankten Christoph mit Applaus. Marcus Oppitz war im vergangenen Jahr bereits Vizepräsident und erklärte sein Bestreben sei, die Drachenflotte weiterhin auf gleich hohem Qualitätsniveau wie Christoph zu führen. Christoph Schindler wird als Vizepräsident weiterhin dem Team der Drachenflotte angehören und mit Rat dem neuen Präsidenten zur Seite stehen. Das restliche Team bleibt unverändert (Dietmar Gfreiner)

# Seit dem letzten Newsletter

## Rege Teilnahme beim Tuning, Training und Regelkurs

Freitag, 19.7 war volles Programm im SCK: Training und Tuning ab 15:00 mit **Hans Spitzauer** mit 4 Booten und anschließend ab 19:00 das Regelseminar mit **Gert Schmidleitner**. Bis spät am Abend wurde gelernt, diskutiert und neues Wissen getankt.

Der Erfolg und die positive Resonanz der Ausbildungsveranstaltungen der letzten Wochen haben uns bestärkt diese Initiative nächstes Jahr weiterzuführen. Wir freuen uns auch über neue Teilnehmer!

## Christian Scheinecker gewinnt Entenpokal

Beim Auftakt zum Drachensommer 2013 wurden unter nahezu karibischen Wetterbedingungen von 18 Teilnehmern 5 Wettfahrten gesegelt. Sonne und Rosenwind an beiden Tagen ließen den Verbrauch an Sonnencreme ansteigen. Wettfahrtleiter Gert Schmidleitner konnte trotz einiger Windlöcher am Samstag das Programm exakt abwickeln. Entenpokalsieger wurde erstmals Christian Scheinecker, Dominik Würfl und Gebhard Wallinger. Wir gratulieren herzlich. Zweiter das unbelastete russische Boot mit Valery Ushkov, Inna Shternberg, Hans Van der Laarse. Die Medaillen des Landesmeisters gingen an Dietmar und Anne Greiner mit Helmut Wollner. Bericht und Ergebnis gibt es hier, die Bestenliste ist aktualisiert und beginnt sich zu füllen...

### Demnächst

### Holzdrachen-Eignertreffen, 1. August

Am **Donnerstag**, **1.August.2013** ab **18:00** organisieren wir im UYCAS ein Holzdrachen-Eigner-Treffen! Das Eigner-Treffen während der **Atterseewoche** statt. Geniessen Sie die Atmosphäre im UYCAS, besichtigen Sie die schönen alten Yachten (Drachen, Sonderklasse, 35m2 Rennklasse, 22m2 Rennjolle) und knüpfen Sie Kontakte zu anderen Holzdrachen-Freunden! Die Drachenflotte lädt zu Fassbier und informiert über Neues und Altes aus der Holzdrachen-Szene.

Mehr: <a href="http://www.dragonclass.at/holzdrachen/holzdrachen-veranstaltungen/">http://www.dragonclass.at/holzdrachen/holzdrachen-veranstaltungen/</a>
<a href="Bitte anmelden bei Gerhard Hermann">Bitte anmelden bei Gerhard Hermann</a>:

Mail gerhard.h.hermann@gmx.at

Telefon +49 171 82 000 88.

## Litzlwurm, 7.-8.September

Als **Ersatztermin** für den dem Hochwasser im Juni zum Opfer gewordenen Litzlwurm ist der **7./8. September 2013** fixiert. IRO **Gert Schmidleitner** wird auch für diesen Termin als Wettfahrtleiter zur Verfügung stehen.

Bitte melden unter: <a href="http://www.uycas.at/regatten/">http://www.uycas.at/regatten/</a>

## Traunseedrachen – 14.-15.September

Bitte schon jetzt planen für die letzte SP-Regatta der Saison am schönen Traunsee! Ausschreibung und Meldung unter: <a href="http://www.uyct.at/termine-regatten/2013.html">http://www.uyct.at/termine-regatten/2013.html</a>

### **Ausblick**

Auch im Herbst gibt es noch einige schöne Gelegenheiten zum Segeln bei unseren Nachbarn:

14.9.-15-9, **SUI**, Lago Maggiore, YCAS, **Alpencup und Tune up zur Schweizer Meisterschaft** 16.9.-20.9, **SUI**, Lago Maggiore, YCAS, **Int. Schweizer Meisterschaft** 

5.10.-6.10, **GER**, Starnberger See, YCP, **Drachenfinale** 11.10.-15.10, **GER**, Chiemsee, CYC, **Int. Deutsche Meisterschaft** 17.10.-20.10, **ITA**, Gardasee, CVR, **Hans Detmar Wagner Cup** 

Bitte finden Sie alle Links zu diesen Veranstaltungen auf unserer Webseite: http://www.dragonclass.at/regatten/

Mit sportlichen Grüßen

## **Marcus Oppitz**

**AUT 186** 

Mail: marcus.oppitz@gmail.com Telefon: +43 676 844 880 250

www.dragonclass.at

Falls Sie den Newsletter nicht mehr bekommen wollen, klicken Sie bitte hier: <u>Abmelden vom Newsletter</u>